



© BnF / Philippe Salinson

## L'INHA rend hommage à Jean-Yves Sarazin

Au nom de l'ensemble du personnel de l'Institut national d'histoire de l'art, son directeur général, Éric de Chassey, tient à exprimer sa profonde tristesse à l'annonce du décès de Jean-Yves Sarazin, archiviste-paléographe, grand spécialiste de l'histoire de la cartographie et directeur du département des Cartes et plans de la Bibliothèque nationale de France.

---

En collaboration avec l'INHA, Jean-Yves Sarazin avait récemment assuré le co-commissariat de l'exposition *Made in Algeria, généalogie d'un territoire* (20 janvier - 8 mai 2016, MuCEM, Marseille). Cette exposition, la première de cette envergure sur ce sujet, a rencontré un large succès tant public que critique, tout comme son catalogue.

Jean-Yves Sarazin était également très impliqué dans le projet de réouverture du site Richelieu qui, fin 2016, accueillera une partie des collections des départements spécialisés de la BnF ainsi que celles des bibliothèques de l'INHA et de l'École nationale des chartes.

Les personnels de l'INHA souhaitent témoigner leur profonde compassion à son épouse et à sa famille.

---

**Contact communication et relations presse**

Anne-Gaëlle Plumejeau :  
anne-gaelle.plumejeau@inha.fr

[www.inha.fr](http://www.inha.fr)